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VIII REUNION ORDINARIA DE CABILDO 

EN LAS INSTALACIONES QUE OCUPA EL INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA Y QUE ES RECINTO 
OFICIAL PARA REALIZAR DICHAS REUNIONES, SIENDO LAS 17:12 HORAS DEL DÍA 07 DE JULIO DE 
2011, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO 2010-2013 EN 

CUMPLIMIENTO CON EL ARTÍCULO # 41 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO, BAJO EL SIGUIENTE 
ORDEN DEL DÍA: 

1. LISTA DE ASISTENCIA. 
2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 
3. APROBACION, MODIFICACION O RECHAZO DE ACTA ANTERIOR 
4. INFORME DE DIRECTORES Y JEFES DE DEPARTAMENTO 
5. INFORME DE PRESIDENTE MUNICIPAL DE REUNION DE TRABAJO EN PARAISO CAXCAN Y 

VISTA A CLUBES ZACATECANOS EN ESTADOS UNIDOS 
6. ASUNTOS GENERALES 
7. CLAUSURA. 

 
PUNTO 1. LISTA DE ASISTENCIA: 

POR PARTE DEL SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL, C. CARLOS CUEVAS RODRÍGUEZ SE 
PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA, REGISTRÁNDOSE UN TOTAL DE 09 DE 12 
MIEMBROS QUE INTEGRAN EL HONORABLE AYUNTAMIENTO FALTANDO LOS SIGUIENTES 
REGIDORES: 

JESÚS JAVIER GODOY CANALES REGIDOR DE OBRAS Y SERVICIOS  
MODESTO ATILANO BARBOZA  REGIDOR DE DERECHOS HUMANOS 

CLAUDIA JANET SERRATO ANDRADE,  REGIDORA DE DESARROLLO ECONÓMICO 

 

PUNTO 2.- DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 

SE DECLARA QUÓRUM CON LA ASISTENCIA DE LOS SIGUIENTES INTEGRANTES DEL H. 
AYUNTAMIENTO: 
 

ALFONSO ESTRADA HERNÁNDEZ,  PRESIDENTE MUNICIPAL 

DANIEL ARTURO ESPARZA LÓPEZ,  SÍNDICO MUNICIPAL  

SUSANA ANDRADE LIZARDO  REGIDORA DE DIF 

MARÍA LUISA MIRANDA MIER   REGIDORA DE SALUD 

LILIA CRISTINA MORENO CASTAÑEDA REGIDORA DE ECOLOGÍA  

RAYMUNDO ROSALES PÉREZ,   REGIDOR DE COMERCIO, PLAZAS Y MERCADOS. 

CLAUDIA OLIVAS DUARTE  REGIDORA DE DEPORTES  

FRANCISCO JAVIER NAVA MIER  REGIDOR DE DESARROLLO RURAL 

FRANCISCO PEDROZA PERALTA,  REGIDOR DE EDUCACIÓN, TURISMO Y CULTURA 
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PUNTO 3.- APROBACION, MODIFICACION O RECHAZO DE ACTA ANTERIOR. 

POR PARTE DEL SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL, SE DA LECTURA DE ACTA ANTERIOR Y SE 
SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO, MISMA QUE SE ACEPTA POR MAYORÍA CON 
UN VOTO EN CONTRA, MANIFESTANDO EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES QUE NO ESTÁ DE 
ACUERDO EN LA LECTURA DE ACTA ANTERIOR POR QUE NO HA LEÍDO EL ACTA QUE SE LE ENVIÓ. 
 
SIENDO LAS 17:15 HORAS SE INTEGRA A LA REUNIÓN DE CABILDO EL REGIDOR MODESTO ATILANO 
BARBOZA 
SIENDO LAS 17:18 HORAS SE INTEGRA A LA REUNIÓN DE CABILDO LA REGIDORA CLAUDIA JANET 
SERRATO A 
 
 
PUNTO 4.- INFORMES DE DIRECTORES  
INFORME DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS MUNICIPALES. 
ING. BENJAMIN FLORES LUEVANOS 

INFORME DEL MES DE JUNIO 

COMPAREZCO ANTE ESTE H. AYUNTAMIENTO PARA INFORMAR SOBRE LAS ACTIVIDADES MÁS 
RELEVANTES QUE POR EL MES DE JUNIO DEL PRESENTE FUERON EJECUTADAS POR EL 
DEPARTAMENTO DE OBRAS PÚBLICAS A MI CARGO Y QUE FUERON LAS SIGUIENTES: 

 
OBRAS DE INFRAESTRUCTURA 

AVANCE FISICO FINANCIERO 

 
 PAVIMENTACIÓN DE CALLE 10 DE MAYO DE LA COMUNIDAD DE LA AURORA     100% 
 PAVIMENTACIÓN CALLE ACCESO A ESCUELA E IGLESIA EL REFUGIO     100% 
 PAVIMENTACIÓN CALLE PRINCIPAL E IGLESIA EN GONZÁLEZ ORTEGA       85% 
 PAVIMENTACIÓN DE CALLE PRINCIPAL EN SAN ANTONIO DE GUADALUPE       40%  
 PAVIMENTACIÓN DE CALLE ACCESO SOLEDAD DEL SUR          65% 
 CONSTRUCCIÓN DE TECHUMBRE A BASE DE MONTEN Y LÁMINA EN  
 JARDÍN DE NIÑOS DE SAN JOSÉ DE BUENAVISTA         20% 
 REHABILITACIÓN DE BARDA LADO NORTE RELLENO SANITARIO CABECERA MPAL.  75% 
 CONSTRUCCIÓN DE BARDA COLEGIO IGNACIO VALDESPINO CABECERA MPAL.        85% 
 PINTURA DE EDIFICIO EN PRESIDENCIA           80% 
 SE INGRESARON A TESORERÍA LA CANTIDAD DE $23,944.00 POR CONVENIOS CON 

PARTICULARES PARA EL USO DE MAQUINARIA. 
 SE DESAZOLVARON 600 MTS., EN LA COMUNIDAD DE LOS ÁLAMOS PARA PROTECCIÓN DE 

PUENTE VEHICULAR. 
 SE ESTÁ DESANZOLVANDO DE BORDO COMUNITARIO EN HIDALGO DEL MANTO CON UN 

AVANCE 80% CON APORTACIÓN DE BENEFICIARIOS DE COMBUSTIBLE Y TRASLADO DE 
MAQUINARIA ADEMÁS DE 500 LTS. DE DIESEL MISMOS QUE SE APLICARÁN EN EL 
REVESTIMIENTO DE SOLEDAD DE PIEDRAS – SANTA ISABEL. 

 SE SURTIÓ LA GRAVA – ARENA EN OBRAS CONVENIDAS CON DESARROLLO SOCIAL 
HACIÉNDOSE DEPÓSITOS POR $65,000.00 A LA TESORERÍA MUNICIPAL POR CONCEPTO DE 
LAS OBRAS DE PAVIMENTACIÓN PESO X PESO Y CALLE LA PALMA DEL PUEBLITO. 

 
OBRAS POR INICIAR 
 

 REHABILITACIÓN DE CANCHA DE USOS MÚLTIPLES ESCUELA PRIMARIA LIC. BENITO 
JUÁREZ DE LA CABECERA MUNICIPAL. SU INICIO SERÁ EL LUNES 11/JULIO 

 PAVIMENTACIÓN DE CALLE GÓMEZ FARÍAS Y ESCOBEDO 1,590 M2 DE CONCRETO 
HIDRÁULICO INCLUYE BANQUETAS Y  MANO DE OBRA MUNICIPAL. SE INICIARA EL LUNES 
11/JULIO 

 REVESTIMIENTO CAMINO SOLEDAD DE PIEDRAS – SANTA ISABEL 2.2 KM. CON UN INICIO 
DEL  MARTES 12/JULLIO 

 

PROYECCION DE OBRAS 

SE ESTÁ TRABAJANDO EN EXPEDIENTES TÉCNICOS DE LAS SIGUIENTES OBRAS: 

 REHABILITACIÓN DE TECHO EN BIBLIOTECA Y VELATORIO MUNICIPAL. 
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 TERMINACIÓN DE RASTRO MUNICIPAL INCLUYE: CORRALES, REHABILITACIÓN DE TECHO, 
BARDA PERIMETRAL Y SERVICIOS. 

 REHABILITACIÓN DE CAMINO A RASTRO MUNICIPAL. 
 REHABILITACIÓN DE CONCRETO HIDRÁULICO BOULEVARD 5 DE MAYO. 
 REHABILITACIÓN DE CONCRETO EN VARIAS CALLES DE LA CABECERA MUNICIPAL. 

ESTAS OBRAS SE PRETENDE REALIZAR MEDIANTE RECURSOS DE RAMO 23 CON SEDESOL Y 
EQUIPAMIENTO DE RASTRO PROBABLE VÍA BANOBRAS. 

 POR ÚLTIMO SE CONTINUÓ CON LOS MANTENIMIENTOS DE RUTINA EN ALUMBRADO, 
DRENAJES Y BACHEOS POR REPARACIONES EN LA RED DE AGUA POTABLE, ADEMÁS DE APOYOS 
A LAS OBRAS DEL FISM, FONDO III CUANDO LOS BENEFICIARIOS ASÍ LO SOLICITAN. 

SE HACE LA ACLARACIÓN DE QUE TODOS LOS EXPEDIENTES ESTÁN DE ACUERDO A LA NORMA, 
QUE LE PIDIÓ AL CONTRALOR QUE LA PUSIERA EN OBSERVACIÓN ESPECIAL LA PAVIMENTACIÓN 
DE LA CALLE OCAMPO, COMENTA QUE TODAS LAS OBRAS LLEVAN UN 2% DE INCREMENTOS Y QUE 
CON LOS EXCEDENTES DE LOS RECURSOS SE AMPLÍAN METAS. 
 
PIDE LA PALABRA EL  SEÑOR MANUEL ROSALES PARA PREGUNTAR POR ESPESOR DE LOS 
PAVIMENTOS Y EL DIRECTOR DE OBRAS  LE MANIFIESTA QUE ES DE 13 CM Y  QUE LOS 
REMANENTES SE VAN A AMPLIACIÓN DE OBRAS PÚBLICAS QUE LA CALLE OCAMPO NO TIENE FIN 
QUE EN CASI DE SOBRANTE SE APLICARA EN LA MISMA CALLE, MANIFIESTA QUE LAS OBRAS DE 
PAVIMENTO SE ESTÁN HACIENDO DE CALIDAD Y LO INVITA A PASAR AL DEPARTAMENTO PARA 
CHECAR ALGUNAS METAS, COMENTA QUE SIEMPRE HAY AMPLIACIÓN DE METAS. 
 
 
INFORME DIF MUNICIPAL 
FRANCISCO JAVIER CAMACHO   

INFORME CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ABRIL, MAYO Y JUNIO DE  2011. 

 CEISD  

TRAMITE DE CREDENCIAL Y ENTREGADAS 4 

SOLICITUD DE APARATOS FUNCIONALES 17 

ENTREGADOS 12 

 

TRABAJO SOCIAL 

VISITAS DOMICILIARIAS 7 

EST. SOCIOECONOMICO P/TRAMITE DE BECAS 4 

EST. SOCIOECONOMICO P/PROGR. JEFAS DE FAM. 35 
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INAPAM  

NUEVO REGISTRO 27 

CAMBIO POR ACTUALIZACION 15 

REPOSICION 19 

CANCELADAS 5 

TOTAL 66 

 

ALIMENTARIA  

LOCALIDAD CANASTAS DESAYUNOS  DESPENSAS 

CHALCHIHUITES 120 4,190  

COMUNIDADES 566 6,918 1,014 

 

UBR  

TOTAL DE CONSULTAS 46 

TOTAL DE TERAPIAS (DE TODO TIPO) 360 

VISITAS Y CUESTIONARIOS APLICADOS 33 

 

AREA JURIDICA  

PERSONAS ATENDIDAS 31 

RECTIFICACION DE ACTAS 4 

DIVORCIO NECESARIO 2 

EVENTOS REALIZADOS:  

1. EL SR. PRESIDENTE NOS COMISIONO PARA VISITAR LAS COMUNIDADES Y CABECERA 
MUNICIPAL CON EL FIN DE ENTREGAR JUGUETES, PASTELES, PIÑATAS Y  DULCES PARA 
LOS NIÑOS. 

2. PARA EL DÍA 10 DE MAYO DÍA DE LAS MADRES, EN COORDINACIÓN CON CULTURA Y 
PRESIDENCIA SE CUBRIÓ EL EVENTO DEL DÍA DE LAS MADRES DE IGUAL MANERA POR 
INSTRUCCIONES DEL SR. PRESIDENTE SE LES LLEVO UN OBSEQUIO A LAS MADRES DE 
LAS COMUNIDADES. 

3. SE APOYÓ EN EL  EVENTO PARA FESTEJAR EL DÍA DEL MAESTRO. 
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4. SE APOYÓ EN LA 2DA SEMANA NACIONAL DE VACUNACIÓN. 
5. SE ORGANIZÓ LA CAMPAÑA ALUSIVA AL DÍA NACIONAL SIN TABACO DONDE PARTICIPARON 

LAS DIFERENTES INSTITUCIONES EDUCATIVAS EN UN DESFILE POR LAS PRINCIPALES 
CALLES DEL PUEBLO Y ENCUENTROS DEPORTIVOS. 

6. SE ORGANIZÓ UNA CAMPAÑA LLAMADA “VISITANDO TU COMUNIDAD” EN DONDE LA C. 
PRESIDENTA Y DIRECTOR DE DIF, ACOMPAÑADOS DE PERSONAL DE SEPLADER Y LA 
DELEGADA DE LA REGIÓN 03 DE GOBIERNO DEL ESTADO, SE ACUDIÓ A LAS 
COMUNIDADES PARA BRINDAR ATENCIÓN PERSONALIZADA A SUS NECESIDADES Y 
REALIZANDO COMITÉS DE GESTIÓN SOCIAL DANDO PRIORIDAD A LAS DE ALTA Y MUY 
ALTA MARGINACIÓN. 

7. EN EL MES DE JUNIO SE DA INICIO CON EL TALLER DE BORDADO DE LISTÓN EN 
INSTALACIONES DE DIF, Y DE PRIMEROS AUXILIOS CON APOYO DE CENTRO DE SALUD. 

8. SE REANUDARON LAS VISITAS DEL OTORRINOLARINGÓLOGO LOS DÍAS JUEVES DE CADA 
SEMANA EN EL VELATORIO MUNICIPAL, Y LAS VISITAS DE LA OCULISTA MENSUALMENTE 
EN INSTALACIONES DEL DIF. 

9. EN COORDINACIÓN CON DIF ESTATAL SE VISITARON A LOS DIRECTORES DE LAS 
INSTITUCIONES EDUCATIVAS PARA HACER DE SU CONOCIMIENTO LA CORRECTA 
DISTRIBUCIÓN DE LOS DESAYUNOS ESCOLARES. 

10.  POR PETICIÓN DE LA COMUNIDAD DE SAN JOSÉ DE BUENAVISTA,  SE GESTIONÓ EN LA CD 
DE SOMBRERETE CON EL DIRECTOR DE SEGURO POPULAR LA VISITA A ESTA PARA 
BRINDAR EL APOYO DE UN SEGURO DIGNO BENEFICIANDO A MÁS DE 60 FAMILIAS. 

11. SE ACUDIÓ A UNA AUDIENCIA PRIVADA CON LA LIC. LUCIA ALONSO REYES PARA 
GESTIONAR UN ESPACIO ALIMENTICIO PARA LA COMUNIDAD DE LA PURÍSIMA, DONDE SE 
BENEFICIE A PREESCOLAR, PRIMARIA Y SECUNDARIA.  

                  
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA SOBRE LA VISITA A LAS COMUNIDADES DE ALTA Y 
MUY ALTA MARGINACIÓN, PREGUNTA POR CUALES SON DICHAS COMUNIDADES Y SE LE 
CONTESTA QUE ES GONZÁLEZ ORTEGA, BOCAS, LAS CULECAS, EL VERGEL, ESTACIÓN CANUTILLO 
Y LAGUNA DE TORTUGAS. 
 
EL REGIDOR MODESTO ATILANO SUGIERE QUE SI SE LES VA A QUITAR A ALGUNOS CIUDADANOS 
LA DESPENSA SE ANALICE SI SE TIENE ALGÚN OTRO APOYO POR PARTE DE GOBIERNO, Y SE LE 
CONTESTA QUE GOBIERNO DEL ESTADO LES PIDE QUE SE ESTE RENOVANDO CONSTANTEMENTE 
AÑO CON AÑO EL PADRÓN DE LOS BENEFICIAROS DE DESPENSAS CON EL FIN DE QUE SE 
BENEFICIE OTRAS FAMILIAS, COMENTA QUE YA SE ESTÁN VISITANDO LAS COMUNIDADES Y QUE 
ALGUNAS FAMILIAS SI COMPRENDEN EL CAMBIO Y ALGUNAS OTRAS NO, QUE SE BUSCA QUE 
TODA LA GENTE TENGAN ESE TIPO DE APOYO. 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES PREGUNTA SI ELLOS ESTÁN HACIENDO ESTUDIO 
SOCIOECONÓMICO, Y LE CONTESTA QUE NO SE ESTÁN HACIENDO DEBIDO A QUE SI SE LLEGA A 
HACER, MUCHAS FAMILIAS SALDRÍAN PERJUDICADAS, EL REGIDOR CUESTIONA SOBRE CUÁLES 
SON LAS BASES QUE SE TOMAN PARA  HACER ESOS CAMBIOS Y SE CONTESTA QUE LAS LISTAS 
QUE SE ESTÁN UTILIZANDO SON PROVISIONALES, DEBIDO A QUE NO DIO RESULTADO QUE LA 
PERSONA ENCARGADA DE UN BARRIO O COMUNIDAD NO REALIZARON DE LA MEJOR FORMA LAS 
LISTAS DE LOS BENEFICIARIOS, COMENTA QUE FORMARA UN COMITÉ EN EL BARRIO O 
COMUNIDAD YA QUE SON LOS CONOCEN A LAS PERSONAS, SU FUNCIÓN SERÁ EN DESIGNAR 
QUIEN TIENE O NO NECESIDAD PARA RECIBIR LAS DESPENSAS. 
NUEVAMENTE EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES PIDE QUE SE TOME EN CONSIDERACIÓN A LOS 
DELEGADOS PARA LA ENTREGA DE DESPENSAS PERO SE LE CONTESTA QUE ALGUNOS 
DELEGADOS VENDIERON LAS DESPENSAS  HASTA EN 30 PESOS. 
 
LA REGIDORA SUSANA ANDRADE COMENTA QUE CON RELACIÓN A PERSONAS QUE ESTÁN SOLAS 
SIN NINGÚN APOYO Y QUE SIEMPRE SE LES HAN ENTREGADO DESPENSA,   SE LES SIGUEN 
ENTREGANDO POR LA NECESIDAD QUE TIENE. 
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INFORME DE SEGURIDAD PÚBLICA 
ALBERTO VALDEZ DOMINGUEZ 
 
INFORME CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ABRIL, MAYO Y JUNIO 

 SE REALIZARON RONDINES EN LAS DIFERENTES COMUNIDADES Y CABECERA MUNICIPAL. 
 SE ESTUVO AL PENDIENTE DE LA SEGURIDAD DE LOS ALUMNOS DE LOS DIFERENTES 

PLANTELES ESCOLARES, DESDE PREESCOLAR, HASTA COLEGIO DE BACHILLERES. 
 SE APOYÓ AL DELEGADO DE TRÁNSITO EN ALGUNOS ASUNTOS RELACIONADOS CON EL 

MISMO. 
 SE ENTREGARON CITATORIOS EXPEDIDOS POR EL JUEZ COMUNITARIO, EN DONDE SE 

HIZO COMPARECER A PERSONAS PARA SOLUCIONAR PROBLEMAS DE TIPO PREVENTIVO. 
 SE PUSIERON A DISPOSICIÓN DEL JUEZ COMUNITARIO A PERSONAS INFRACTORAS DEL 

BANDO DE POLICÍA Y GOBIERNO 
 SE ENTREGARON CITATORIOS A SOLICITUD DEL AGENTE DEL MINISTERIO PÚBLICO. 
 EN TURNO DEL ALCAIDE ISMAEL HELGUERA CHAVES, SE EXTRAVIÓ UNA ARMA CON 

MATRICULA TDE9206 CA. 9MM, MARCA PRIETO BERETTA TIPO ESCUADRA. 
 SE DIO PARTE A QUIEN CORRESPONDIÓ, ACERCA DE LOS SUCESOS EN LOS CUALES EL C. 

JOSÉ CANDELARIO LUNA HERNÁNDEZ PERDIERA LA VIDA  POR AHORCAMIENTO EN LAS 
CELDAS DE LA CASA DE JUSTICIA. 

 SE AUXILIÓ A REINSTALAR AL JUEZ COMUNITARIO EN INSTALACIONES DE LA CASA DE 
JUSTICIA, CON EL FIN DE BRINDAR UNA MEJOR ATENCIÓN A LA CIUDADANÍA. 

EL REGIDOR MODESTO ATILANO PREGUNTA QUE A QUIEN SE LE EXTRAVIÓ EL ARMA 
DESAPARECIDA Y SE LE CONTESTA QUE FUE EN EL TURNO CORRESPONDIENTE DE ISMAEL 
HELGUERA QUIEN ES EL ALCAIDE Y ENCARGADO DE LAS ARMAS  

EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES PREGUNTA POR LAS PERSONAS AJENAS A LA POLICÍA QUE 
ANDAN EN LAS PATRULLAS Y CON LA POLICÍA, CONTESTANDO EL DIRECTOR DE SEGURIDAD 
PÚBLICA QUE PLATICARA CON SUS COMANDANTES PARA QUE NO SE VUELVA A REPETIR.  

PIDE LA PALABRA EL JOSÉ LUIS SÁNCHEZ, PARA CUESTIONAR AL INSPECTOR SOBRE LAS 
PREGUNTAS QUE LE HIZO RESPECTO A UNA ARMA QUE ESTÁ INVOLUCRADA EN UN DELITO A LO 
CUAL EL INSPECTOR, LE CONTESTA QUE EL FIN ERA DE ESCLARECER HECHOS RELACIONADOS 
CON EL ARMA. 

SE LE CONCEDE LA PALABRA AL  SEÑOR JULIO LAZALDE  Y COMENTA QUE LAS REUNIONES 
ORDINARIAS SON PARA QUE LA GENTE ESTÉ ENTERADA Y QUE NO SE CONVIERTAN EN ALGO 
PERSONAL, OBSERVA QUE ES PALPABLE QUE NO EXISTE UNA COORDINACIÓN ENTRE SEGURIDAD 
PÚBLICA Y PERSONAL DE LA PRESIDENCIA, MANIFIESTA QUE SI NO HAY COORDINACIÓN ESTO NO 
VA A FUNCIONAR. 

Y RESPECTO A  PORQUE ANDA GENTE EXTRAÑA EN PATRULLAS DE LA POLICÍA Y SE LE PIDE AL 
DIRECTOR SE SEGURIDAD PÚBLICA QUE ESTE MUY ATENTAMENTE A ESOS PROBLEMAS PORQUE 
ES MUY COMPROMETEDOR TANTO PARA EL COMO PARA TODO EL AYUNTAMIENTO. 

 

INFORME DE OFICIALIA MAYOR 
LIC. JESUS MUGUIRO CASTILLO 
 

POR MEDIO DEL PRESENTE OCURSO,  ME DIRIJO A USTEDES PARA INFORMAR DE LAS 
ACTIVIDADES DESARROLLADAS DURANTE LOS MESES DE ABRIL, MAYO Y JUNIO 2011, EN EL 
DEPARTAMENTO DE LA OFICIALÍA MAYOR DE ESTA PRESIDENCIA MUNICIPAL Y QUE SON LAS 
SIGUIENTES: 

1.- SE CONTINÚA REALIZANDO EL REGISTRO DE ASISTENCIA DEL PERSONAL ADMINISTRATIVO DE 

ESTA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL Y A LAS PERSONAS QUE HAN FALTADO A SU TRABAJO SIN 
JUSTIFICACIÓN ALGUNA  SE LES HA DESCONTADO EL DÍA. 

2.- ELABORACIÓN DE OFICIOS DE COMISIÓN A LOS DIFERENTES DEPARTAMENTOS PARA QUE 

REALICEN SUS DETERMINADAS ACTIVIDADES ANTE LAS INSTANCIAS CORRESPONDIENTES. 
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3.- SE HAN REALIZADO ÓRDENES DE PAGO A LAS PERSONAS DE APOYO, ASÍ COMO A PERSONAS 

QUE DESEMPEÑARON ALGUNOS TRABAJOS DE PERIFONEO Y SPOT PARA INFORMAR A LA 
CIUDADANÍA DE DIVERSAS ACTIVIDADES. 

4.- LA ELABORACIÓN DE PERMISOS A 17 PERSONAS SINDICALIZADAS EN LO CONCERNIENTE A LOS 

NUEVE DÍAS QUE POR LEY TIENEN DERECHO A DISFRUTAR POR AÑO; ASÍ TAMBIÉN SE AUTORIZÓ 
PERIODOS VACACIONALES A 9 ELEMENTOS DE POLICÍA PREVENTIVA Y UN PERMISO SIN GOCE DE 
SUELDO A UN TRABAJADOR DE OBRAS PÚBLICAS.  

5.- SE PRESENTARON EN ESTA OFICINA DE LA OFICIALÍA MAYOR PERSONAS A MANIFESTAR SU 

INCONFORMIDAD CON EL TRABAJO QUE REALIZABA LA LIC. XOCHITL ESMERALDA ROSALES LEMUS 
QUE SON LA C. MA. MAGDALENA SARELLANO HAROS, LA PROFRA. MA. ENGRACIA GÓMEZ 
BARBOZA Y EL SR. JESÚS VALLES SOLÍS QUIENES FIRMARON CON SUS RESPECTIVOS TESTIGOS 
SU MANIFESTACIÓN DE INCONFORMIDAD;  POSTERIORMENTE SE LE ENVIÓ OFICIO PARA QUE SE 
PRESENTARA PARA VER SU RELACIÓN LABORAL, HACIENDO CASO OMISO, POR TAL MOTIVO SE 
LEVANTARON 5 ACTAS ADMINISTRATIVAS, DE ACUERDO AL OFICIO ENVIADO A MI OFICINA POR EL 
SECRETARIO DE GOBIERNO EN EL QUE INDICA QUE SEA TEMPORALMENTE SUSPENDIDA CON 
GOCE DE SUELDO HASTA EN TANTO SE REALICE UNA REUNIÓN CON DIF MUNICIPAL Y ESTATAL, 
COSA QUE SE HIZO; DE AHÍ SE GIRÓ OFICIO PARA QUE SE PRESENTARA EN LA OFICIALÍA MAYOR 
PARA INDICARLE SU PUESTO COMO JUEZ COMUNITARIO Y NO ACUDIÓ, MOTIVO POR EL CUAL SE 
LEVANTARON LAS ACTAS ADMINISTRATIVAS.   

DE IGUAL FORMA SE LE ENVIÓ OFICIO A LA LIC. EN PSICOLOGÍA MAYRA SOCORRO ROLDÁN LÓPEZ 
QUIEN TAMBIÉN ESTABA SUSPENDIDA TEMPORALMENTE CON GOCE DE SUELDO, PARA QUE SE 
PRESENTARA Y VER SU RELACIÓN LABORAL, HACER EL CONVENIO RESPECTIVO PARA QUE SE 
DESEMPEÑARA TEMPORALMENTE CON SU MISMO SUELDO COMO SECRETARIA DEL REGISTRO 
CIVIL, QUIEN ACUDIÓ, DÁNDOLE INDICACIONES QUE SE PRESENTARA EN EL REGISTRO CIVIL, 
COSA QUE NO HIZO; POR TAL MOTIVO SE LEVANTARON 5 ACTAS ADMINISTRATIVAS, Y PARA 
CONSTANCIA FUERON FIRMADAS POR EL OFICIAL DEL REGISTRO CIVIL.     

ASÍ TAMBIÉN CON RELACIÓN A LA LIC. ROMELIA GALLEGOS MORENO, QUIEN TENÍA UNA 
SUSPENSIÓN TEMPORAL DE MES Y MEDIO SIN GOCE DE SUELDO, POR MOTIVOS DE SALUD Y 
QUIEN HASTA LA FECHA NO HA SIDO REHABILITADA TOTALMENTE, LEVANTANDO ACTA DE 
ABANDONO DE TRABAJO.  

6.- SE ELABORARON 4 RENUNCIAS VOLUNTARIAS DE LA POLICÍA PREVENTIVA, 2 DEL PERSONAL 

DEL DIF Y 2 DEL DEPARTAMENTO DE OBRAS PÚBLICAS. 

7.- SE PRESENTÓ UN PROYECTO DE REGLAMENTO DEL PARQUE VEHICULAR PARA SU 

APROBACIÓN O MODIFICACIÓN EL CUAL TUVO MODIFICACIONES Y ESTÁ EN ESPERA DE SU 
AUTORIZACIÓN PARA SER PUBLICADO EN EL DIARIO OFICIAL DE GOBIERNO DEL ESTADO. 

 

INFORME DE REGISTRO CIVIL 
LIC. MIGUEL ANGEL SANCHEZ TORRES 

INFORME TRIMESTRAL DE ACTIVIDADES DE LOS MESES DE ABRIL MAYO Y JUNIO 
1) REGISTRO DE NACIMIENTO      52  REG 

REGISTRO DE DEFUNCIONES      18 REG 
MATRIMONIO         11REG  
INSCRIPCIÓN DE SENTENCIAS      15  REG 

 
2)   GUARDIAS: SOLO SE EFECTUARON EL DIA 29 DE JUNIO  
 
3)  EXPEDICIÓN DE ACTAS CERTIFICADAS: 
ABRIL:   900  ACTAS  
MAYO:   1,100 ACTAS 
JUNIO:   1: 250 ACTAS  
 
4) ATENCIÓN A USUARIOS  
 ABRIL:   1,200 
MAYO:   1, 800 
JUNIO:   1,950 
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5) EN EL MES DE MAYO SE LLEVO A CABO EN SOMBRERETE ZACATECAS LA CAPACITACIÓN DE 
IMPLEMENTACIÓN DE PLATICAS  PREMATRIMONIALES A  LA CUAL ASISTIÓ LA C.  KAREN 
GUADALUPE APARICIO, TENIENDO UNA EXCELENTE PARTICIPACIÓN. 
 
6) A PARTIR DEL DIA 15 DE MAYO DEL 2011 SE ABRE EL MODULO DE EXPEDICIÓN DE CURP EN  LA 
OFÍCIALIA  EXPIDIENDO HASTA EL MOMENTO UN TOTAL DE  520 CURP 
 
7) TRAMITES ADMINISTRATIVOS: 22 RESUELTOS A FAVOR  
                                                           12 PENDIENTES EN FIRMA 
 

VENTANILLA DE ATENCIÓN AL MIGRANTE 
EX BRACEROS: 

 SE OBTUVO RESPUESTA POSITIVA DE LA SOLICITUD ENVIADA AL  C GOBERNADOR, CON EL 
FIN DE TENERNOS EN CUENTA EN EL APOYO A EX BRACEROS, SEÑALANDO QUE SE  
ABRIRÁ UNA NUEVA CONVOCATORIA   SEGÚN RESOLUCIÓN DE CONSEJO PARA 
REGISTRAR A LOS EX BRACEROS QUE QUEDARON FUERA DEL PROGRAMA. 
 

 ASÍ MISMO SE NOS INFORMÓ DE  QUE TUVIÉRAMOS CUIDADO CON LOS FALSOS LÍDERES 
DE EX BRACEROS  YA QUE POR PARTE DEL MUNICIPIO SOLO EL  LIC. MIGUEL ÁNGEL 
SÁNCHEZ TORRES  ESTÁ REGISTRADO COMO RESPONSABLE Y VINCULO ÚNICO PARA 
LLEVAR A CABO DICHOS TRÁMITES.  
 

APOSTILLAMIENTO DE ACTAS: 

 ESTÁ DETENIDO EL TRÁMITE DE 16 ACTAS EXTRANJERAS POR LA FALTA DE APORTACIÓN 
DE PARTE DEL MUNICIPIO. CERRÁNDOSE EL APOYO DEL 3 X 1  
 

 SE REGRESAN 3 TRÁMITES DE SOLICITUD DE OBTENCIÓN DE ACTAS  EXTRANJERAS 
ORIGINALES PUES  POR NUEVA DISPOSICIONES DE CONSULADO SE REQUIERE 
PASAPORTE  VIGENTE PARA LA OBTENCIÓN. 
 

 SE HAN OBTENIDO 3 ACTAS APOLILLADAS SATISFACTORIAMENTE. 
 

 SE ENTREGÓ LA INFORMACIÓN  REQUERIDA AL LA VOCAL EJECUTIVA DEL INSTITUTO 
FEDERAL ELECTORAL  DE LOS CLUBES AMERICANOS,  PROPORCIONANDO NOMBRES Y 
TELÉFONOS DE LOS VÍNCULOS DIRECTOS. 
 

 SE INFORMÓ POR  PARTE DEL INSTITUTO ESTATAL DE MIGRACIÓN QUE YA FUE ENVIADO 
EL OFICIO A FINANZAS PARA LA EXPEDICIÓN DE CHEQUES PARA EL APOYO  DE LOS 
PROYECTOS  A MIGRANTES EN RETORNO, CHALCHIHUITES SERÁ EL PRIMER BENEFICIADO 
 

 SE VINCULÓ AL  C. PORFIRIO MARTÍNEZ ALDABA  AL CÓNSUL DE GUADALAJARA LLEVANDO 
A CABO EL TRÁMITE PARA OBTENER  OBTENERLE EL SEGURO NORTEAMERICANO, SIENDO 
ESTE  POSITIVO LOGRANDO  OBTENERLE EL SEGURO NORTEAMERICANO Y ASIGNÁNDOLE 
YA SU NUMERO DE CUENTA DONDE  LE SERÁN  DEPOSITADOS SUS PAGOS RESPECTIVOS.   

 
 
 
INFORME DE DEPARTAMENTO DE DEPORTES 
RICARDO TAVIZON LOPEZ 
 

SE ESTÁN LLEVANDO A CABO LAS SIGUIENTES ACTIVIDADES: 

 TORNEO DE FUTBOL  RÁPIDO  CATEGORÍA   ( LIBRE  ) EL PASADO  1 DE ABRIL  CONTANDO 
CON 8 EQUIPOS DE LA REGIÓN, LOS PARIDOS SE ESTÁN REALIZANDO  TODOS LOS JUEVES 
Y VIERNES EN LAS CANCHAS DE LA ALAMEDA  
 

 TORNEO DE FUTBOL RÁPIDO CATEGORÍA  SECUNDARIA  TODOS LOS MARTES Y 
MIÉRCOLES  CONTANDO CON 8 EQUIPOS CANCHAS DE LA ALAMEDA 
 

 TORNEO DE FUTBOL RÁPIDO CATEGORÍA  INFANTIL LOS PARIDOS SE ESTÁN REALIZANDO 
TODOS LOS SÁBADOS  CONTANDO CON 10 EQUIPOS CANCHAS DE LA ALAMEDA 
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 TORNEO DE VOLEIBOL  RAMA  FEMENIL  Y  VARONIL EN LA CANCHA DE LA ESCUELA JUSTO 
SIERRA  TODOS LOS SÁBADOS 
 

 CUADRANGULAR DE FUTBOL RÁPIDO CATEGORÍA  INFANTIL EL PASADO 30 DE ABRIL PARA 
FESTEJAR A TODOS LOS NIÑOS DE NUESTRO  MUNICIPIO 
 

 CUADRANGULAR DE VOLEIBOL  CATEGORÍA  FEMENIL EL   PASADO  10  DE  MAYO  PARA 
FESTEJAR A TODAS LAS MADRES DE NUESTRO  MUNICIPIO 
 

 SE  REALIZARON  VARIOS ENCUENTROS  DEPORTIVOS  EL PASADO 23 DE MAYO PARA 
FESTEJAR A TODOS LOS ESTUDIANTES DEL MUNICIPIO 
 

 SE REALIZÓ  LA FINAL DEL TORNEO DE  BÁSQUET  BOL  EL PASADO VIERNES 27 DE MAYO  
EN LAS CANCHAS DE LA ALAMEDA  
 

  SE ORGANIZÓ  LA SELECCIÓN  DE  FUTBOL QUE NOS REPRESENTARÁ  EN LA COPA 
TELMEX 2011, SE ASISTIÓ A LA CIUDAD DE ZACATECAS  2 DÍAS A INSCRIBIR AL EQUIPÓ 
ADEMÁS  DE REGISTRAR A CADA JUGADOR  A LA FEDERACIÓN MEXICANA DE  FUTBOL  
CON  UN COSTO DE $1,520.00  QUE HASTA EL MOMENTO  SE ESTÁN  ADEUDANDO.  

 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS COMENTA QUE TODOS LOS CASOS DE APOYO A DEPORTES QUE 
SE PASAN A TESORERÍA, POR PARTE DE LA MISMA  SIEMPRE HAY UNA NEGATIVIDAD PARA 
ENTREGAR ESOS APOYOS. 
 
EL SR JULIO LAZALDE COMENTA QUE DE ACUERDO A LAS ESTADÍSTICAS QUE ESTÁN MANEJANDO 
Y VIENDO QUE NO HAY UN PROYECTO DEPORTIVO DONDE SE INVOLUCREN TANTO PRESIDENCIA, 
JÓVENES Y PADRES DE FAMILIAS, POR MEDIO DE PROMOTORES EN LAS DIFERENTES 
COMUNIDADES Y BARRIOS, COMENTA QUE HAY QUES NECESARIO REALIZAR UN PROYECTO DE 
RENOVACIÓN DEPORTIVA. PORQUE DE CADA FAMILIA SOLO UN MIEMBRO DE LA MISMA PRACTICA 
UN DEPORTE. 
 
COMENTA LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS QUE ELLA ACUDIÓ A ZACATECAS DONDE LE PIDIERON 
EVIDENCIAS PARA LOGRAR ESPACIOS EN MOVIMIENTO, EN DONDE ESTÉN INCLUIDAS ESCUELAS, 
COMENTA QUE YA PIDIÓ LA INFORMACIÓN A TESORERÍA PARA QUE SE APLIQUE LO 
PRESUPUESTADO EN DEPORTE. 
 
NUEVAMENTE TOMA LA PALABRA EL SR. JULIO ALFREDO PARA EXHORTAR AL AYUNTAMIENTO EN 
EL SENTIDO DE QUE APOYE A LAS DIFERENTES ACTIVIDADES NO SOLO DEPORTIVA SINO EN 
OTROS ÁMBITOS COMO CULTURA. 
 
EL ENCARGADO DE DEPORTES RICARDO TAVIZÓN COMENTA QUE ES UNO DE SUS PROYECTOS, 
ES EL DE APOYAR AL DEPORTE EN CHALCHIHUITES. 
 
EL PRESIDENTE PARTICIPA COMENTANDO QUE EN PARAÍSO CAXCÁN LE COMENTARON QUE POR 
PARTE DE DEPORTE DE ZACATECAS, SE PROPORCIONARÁN VIDEOS DE CAPACITACIÓN DE VARIAS 
CATEGORÍAS, MISMOS QUE SE PUEDEN UTILIZAR PARA LA PREPARACIÓN DE DEPORTISTAS EN 
DIFERENTES CATEGORÍAS. 
  
 
INFORME DE INJUCH 
VELIA ALEJANDRA VALLES MIER 

 

 SE PARTICIPÓ EN LA CAPACITACIÓN DE CONSERVACIÓN DE ÁREAS PROTEGIDAS, EN EL 

MUNICIPIO DE SUSTICACÁN, ZAC. ES AHÍ DONDE SE EXPLICÓ CÓMO HACER QUE TODAS 

LAS PERSONAS PARTICIPEN EN LA CONSERVACIÓN DEL MEDIO AMBIENTE.  EN DICHA 

CAPACITACIÓN SE NOS OTORGÓ MATERIAL  DIDÁCTICO, CON LA FINALIDAD DE REALIZAR 

PLÁTICAS EN LAS ESCUELAS Y QUE LOS NIÑOS PUEDAN  UTILIZARLO, ADEMÁS DE QUE 

TENGAN UNA ENSEÑANZA MÁS CLARA DE TAN IMPORTANTE TEMA. 
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 SE REALIZÓ UN EVENTO EN MARCO AL DÍA DEL ESTUDIANTE, EN EL CUAL SE REALIZARON 

DIFERENTES ACTIVIDADES TALES COMO: CONCURSOS DE VIDEO CLIP, FOTOGRAFÍA Y 

SKETCH TEATRAL. POR LA TARDE SE REALIZARON LAS PREMIACIONES Y DESPUÉS UN 

PEQUEÑO BAILE EN LAS PRINCIPALES CALLES DEL MUNICIPIO. TAL ACTIVIDAD SE LLEVÓ A 

CABO CON LA APORTACIÓN ECONÓMICA DE PRESIDENTE, SECRETARIO, SÍNDICO  Y 

REGIDORES.     

 

 SE ENTREGARON BECAS A TRES ALUMNOS BENEFICIADOS CON  UNA CANTIDAD DE 

5,000.00 CORRESPONDIENTES A LOS MESES: ENERO, FEBRERO, MARZO, ABRIL Y MAYO. 

 

 EL INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD, EN COORDINACIÓN CON LA COMISIÓN DE 

ECOLOGÍA,  ESTÁ REALIZANDO UNA CAMPAÑA DE RECICLAJE, EN LA CUAL SE 

INTERCAMBIA ALUMINIO POR UN VALÓN DE JUEGO INDETERMINADO.  

SERVICIO DE EMPLEO 

 EN EL SERVICIO ESTATAL DE EMPLEO EXISTEN VARIOS PROGRAMAS PARA APOYAR A 

TODAS LAS PERSONAS SEGÚN SU NECESIDAD; UNO DE ELLOS ES EL DE  PROYECTOS 

PRODUCTIVOS, EN EL CUAL LAS PERSONAS APROBADAS SON LAS SIGUIENTES: (AÚN NO 

SE LES ENTREGA). 

           NOMBRE NOGOCIO A IMPARTIR 

CESAR CISNEROS FLORES  CARPINTERÍA 

ELVIA PÉREZ  PANADERÍA  

 

A ESTAS PERSONAS YA SE LES LLAMO A LA ÚLTIMA FIRMA, LA CUAL ES PARA QUE AL ENCARADO 
LO LLAMEN A COMITÉ Y LE DEN FECHA DE ENTREGA. 

 SE CONCLUYÓ EL TALLER DE BISUTERIA EL CUAL DIO INICIO EL PASADO 4 DE MAYO Y 

TERMINO EL  PASADO 2 DE JULIO. EN DICHO TALLER FUERON 19 PERSONAS 

BENEFICIADAS Y UN  INSTRUCTOR.  

 DURANTE EL MES DE MAYO SE RECOPILO DOCUMENTACIÓN DE PERSONAS DE LAS 

COMUNIDADES MÁS MAGINADAS DEL MUNICIPIO, TAL DOCUMENTACIÓN SERÁ PARA EL 

APOYO DE PISO FIRME. LAS COMUNIDADES ANOTADAS SON LAS SIGUIENTES: 

 
 CANOAS 

 AGUA DE LA VIEJA 

 CHALCHIHUITES 

 LA MAGDALENA 

 JOSÉ MARÍA MORELOS 

 LA CIENEGUILLA 

 EL REFUGIO 

 LA AURORA 

 LÁZARO CÁRDENAS 

  LA LIBERTAD 

 LOS ÁLAMOS 

 LAGUNA DE TORTUGAS 

 OJO DE AGUA 

 

 SE ESTÁ TRAMITANDO UN PROGRAMA MÁS DEL SERVICIO DE EMPLEO, LLAMADO DE CPL.   

EN ESTE PROGRAMA SE LE DA EMPLEO A PERSONAS DE 16 A 29 AÑOS DE EDAD, QUE 
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ESTÉN DESEMPLEADAS. EN ESTA OCASIÓN SE LE VA A BRINDAR EL APOYO A LA 

COMUNIDAD DE JOSÉ MARÍA MORELOS, YA QUE ES LA COMUNIDAD MÁS GRANDE Y 

CUENTA CON LOS NEGOCIOS NECESARIOS PARA INICIAR EL PROGRAMA 

 
EL REGIDOR MODESTO ATILANO PREGUNTA POR UNA FECHA DE ENTREGA DE MATERIAL PARA 

PISO FIRME A LO CUAL SE LE CONTESTA QUE AUN POR PARTE DEL GOBIERNO DEL ESTADO NO SE 

TIENE LA FECHA. 

 
 
INFORME DE JUZGADO COMUNITARIO 
JOAQUIN LAZALDE BLANCO 
 

INFORME. CORRESPONDIENTE A LOS MESES DE ABRIL, MAYO Y JUNIO DEL 2011. 

DANDO CUMPLIMIENTO AL OFICIO 0012/2011 PRESENTO EL SIGUIENTE INFORME GENERAL: 

 POR CONDUCTO DE ESTE  JUZGADO COMUNITARIO ENVIAMOS LOS CITATORIOS  QUE SE 
NECESITARON A DISTINTAS PERSONAS DE ESTA CABECERA MUNICIPAL Y SUS 
COMUNIDADES, DE IGUAL MANERA SE HA BRINDADO APOYO A LAS AGENCIAS DEL 
MINISTERIO PÚBLICO DE SOMBRERETE CUANDO ASÍ SE NOS HA REQUERIDO Y ENVIAMOS  
LOS CITATORIOS RESPECTIVOS. 

 REALIZAMOS MÚLTIPLES CONVENIOS ENTRE PARTICULARES QUE ASÍ LO  SOLICITARON. 
ESPECIAL ATENCIÓN NOS OCUPÓ EL CASO DE 2 MENORES INFRACTORES POR ROBO A 
COMERCIO, EN EL CUAL SE HICIERON LAS RECOMENDACIONES PERTINENTES A LOS PADRES 
DE FAMILIA Y LA INMEDIATA REPARACIÓN DEL DAÑO OCASIONADO POR LOS MENORES. 

 CUIDADO ESPECIAL TUVIMOS EN LOS DIFERENTES CASOS DE VIOLENCIA INTRAFAMILIAR 
COMO A CONTINUACIÓN DESCRIBO: NO.1.-FUE PUESTO A DISPOSICIÓN DEL MINISTERIO 
PÚBLICO UNA PERSONA Y SE DA PARTE AL MISMO  DE LA INFRACCIÓN COMETIDA. 

NO.2.-FUE ARRESTADA OTRA PERSONA POR VIOLENCIA INTRAFAMILIAR Y LUEGO DE SER 
LIBERADO SE HIZO UN CONVENIO ENTRE LA PAREJA, Y EL INFRACTOR SERÁ INTERNADO EN 
UN CENTRO DE REHABILITACIÓN POR 6 MESES.   

 TAMBIÉN CELEBRAMOS CONVENIOS CONCILIATORIOS CON PERSONAS QUE LO SOLICITARON. 

 LEVANTAMOS DIFERENTES ACTAS DE COMPARECENCIA POR PROBLEMAS FAMILIARES 
OCASIONADOS POR EL ALCOHOL Y CUANDO LO CREÍMOS PERTINENTE ENVIAMOS A LAS 
PERSONAS AFECTADAS AL DIF PARA INICIAR LAS DEMANDAS CORRESPONDIENTES.    

 QUEDARON A DISPOSICIÓN DE ESTE JUZGADO VARIOS INFRACTORES POR DELITOS 
MENORES COMO LO ES INGERIR BEBIDAS ALCOHÓLICAS EN LA VÍA PÚBLICA. 

 ATENDIMOS LOS DIFERENTES PROBLEMAS COMO LO SON: DESLINDES DE TERRENOS 
PRIVADOS, DERECHO DE ENTRADAS Y SALIDAS DE PREDIOS  RÚSTICOS, URBANOS Y   SEMI-
URBANOS, ASÍ COMO TAMBIÉN PROBLEMAS DE DESPOJO DE TERRENO. 

EL REGIDOR  MODESTO ATILANO PREGUNTA POR EL CASO DE LA REHABILITACIÓN DE 6 MESES, SI 
SE TIENE CONOCIMIENTO DEL LUGAR AL QUE ACUDIRÁ PARA REHABILITARSE Y SE LE CONTESTA 
QUE SE DESCONOCE PERO QUE ES EN OTRO MUNICIPIO DE ZACATECAS. 
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INFORME DE SIAPACH 
MARIO DE JESUS RIVERA CHAVEZ 
 

1.-SE LE SIGUE APOYANDO A LA COMUNIDAD  DE GUALTERIO, EN  ESTA VEZ SE LES AYUDO CON  
20 LT. DE HIPOCLORITO DE SODIO, UNA VÁLVULA DE INYECCIÓN DE PVC, UNA  LIMPIEZA A LA 
BOMBA DE CLORACIÓN, ESTANDO A  CARGO DE ESTE SECTOR, EN ESTA COMUNIDAD,  DON LUIS 
CASTAÑEDA VALLES, EN EL POZO QUE SE ENCUENTRA UBICADO  ARRIBA DEL BALNEARIO SE LES 
APOYO CON 20 LT. DE HIPOCLORITO DE SODIO, TENIENDO PENDIENTE EL APOYO PARA UNA 
BOMBA DE CLORACIÓN QUE YA SE TIENE Y SE ESTÁ ACONDICIONANDO. 

2.- SE REVISA  LA DISTRIBUCIÓN DEL AGUA, Y LA CLORACIÓN DE LA MISMA, EN  LAS 
COMUNIDADES  DE LOS ALAMOS A LA COFRADÍA PERIÓDICAMENTE, EN DONDE SE ATIENDEN LAS 
QUEJAS  DE DESABASTO DE AGUA, COMO EN  LA COMUNIDAD DEL REFUGIO EN LA PARTE ALTA, 
EN DONDE SE LES HABILITO UNA VÁLVULA PARA ESTE FIN. 

3.- SE LES  BRINDA LA ORIENTACIÓN A LOS COMITÉS DE AGUA, DE  LAS DIFERENTES 
COMUNIDADES QUE SE HAN ACERCADO AL ORGANISMO. 

4.-  SE ATENDIERON UN PROMEDIO DE 30 REPORTES EN LA OFICINA EN EL MES DE MAYO A JUNIO.  

5.- SE LES REPORTAN A OBRAS PÚBLICAS PERIÓDICAMENTE, LOS  BACHES OCASIONADOS POR 
LOS TRABAJOS DE REPARACIONES. 

6.- SE VERIFICA PERIÓDICAMENTE LA CLORACIÓN DEL AGUA EN LA CABECERA MUNICIPAL.  

7.- SE LE ESTÁ APOYANDO AL  BARRIO LA PEÑITA, CON LA INSTALACIÓN DE UNA VÁLVULA PARA 
UN MEJOR  ABASTECIMIENTO DE AGUA PARA ESTE SECTOR. 

8.- SE  APOYÓ A LA COMUNIDAD DE SAN ANTONIO EN LA REUBICACIÓN DE UNA CAJA DE 
OPERACIONES, A LA CUAL SE REPUSIERON LAS DOS VÁLVULAS POR LAS QUE DEBE DE TENER. 

9.-  SE INSTALÓ UNA CAJA DE OPERACIONES EN EL DEPOSITO CUATRO, EN LA CABECERA 
MUNICIPAL. 

10.-  SE HA ESTADO REVISANDO CONTINUAMENTE EL SUMINISTRO DE AGUA EN EL BARRIO DE 
JALISCO, DADA LA PROBLEMÁTICA DE ESTE SECTOR, EN DONDE PARA ESO YA SE TIENE LA 
AUTORIZACIÓN, PARA LA INSPECCIÓN DE UN SECTOR DE TUBERÍA Y RETIRAR LAS TOMAS 
CLANDESTINAS, QUE NO ESTÉN DADAS DE ALTA EN EL ORGANISMO O QUE CAUSEN ALGÚN 
PROBLEMA DE ABASTECIMIENTO. 

EL SR. JULIO LAZALDE COMENTA ACERCA DE QUE LA ADMINISTRACIÓN PASADA INVIRTIERON 
MUCHO DINERO EN UNA RED DE AGUA POTABLE NUEVA PERO NO SE LE DIO CONTINUIDAD 
PROPONE QUE EXISTA UN ESTUDIO DE FACTIBILIDAD EN EL SENTIDO DE IDENTIFICAR SI ES O NO 
BENÉFICO ESA RED QUE SE INSTALÓ. Y SE LE CONTESTA QUE ESO OBRA FUE POR OBRAS 
PÚBLICAS QUE ES QUIEN TIENE LA INFORMACIÓN Y QUE POR PARTE DE GOBIERNO DEL ESTADO 
SE TIENE UN PROYECTO PARA INSTALAR UNA RED NUEVA 
 
PERSONAS DEL BARRIO DE JALISCO PREGUNTAN QUE ENTONCES POR QUÉ EN TIEMPO DE 
LLUVIAS SI HAY AGUA SUFICIENTE Y SE LE CONTESTA QUE EXISTEN MUCHAS TOMAS DE AGUAS 
CLANDESTINAS MISMAS QUE SON LAS QUE CAUSAN EL PROBLEMA DE DISTRIBUCIÓN DE AGUA 
POTABLE. 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE EL SR JULIO LAZALDE TIENE RAZÓN Y QUE SI 
NO SE TIENE CONTEMPLADA LA CONTINUIDAD DE LA OBRA  DE AGUA POTABLE,  EL 
AYUNTAMIENTO RETOMARA EL PUNTO TRATADO  Y DARA UNA RESPUESTA EN LA PRÓXIMA 
REUNIÓN. 
 
TOMA LA PALABRA EL SR. MARIO LAZALDE PARA COMENTAR QUE HAY MUCHOS PROBLEMAS 
PERO EL PRINCIPAL ES EL TEMA DE CULTURA DE AGUA PIDE SE LLEVEN A CABO MÁS 
PROGRAMAS DE CULTURA DE AGUA, PORQUE SE DESPERDICIA MUCHA AGUA, ESTA ACTIVIDAD SE 
PUEDE LLEVAR A CABO APOYADOS POR LAS ESCUELAS 
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INFORME DE CRONISTA MUNICIPAL 
MARIO ALBERTO LAZALDE LOPEZ 
 
C.C. MIEMBROS DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO MUNICIPAL  
PRESENTES.  
ANTE USTEDES, COMPAREZCO COMO CRONISTA MUNICIPAL  PARA PONER A SU CONSIDERACIÓN 
EL PRESENTE  INFORME  SOBRE  LAS ACTIVIDADES REALIZADAS EN LA CRÓNICA MUNICIPAL 
DURANTE LOS  MESES DE ABRIL, MAYO Y JUNIO DEL 2011,  EN LA CRÓNICA MUNICIPAL. 

 SE ESCRIBIÓ LA CRÓNICA DEL MES, CON LOS ACONTECIMIENTOS MÁS 
RELEVANTES OCURRIDOS EN EL PUEBLO. 

 SE ATENDIÓ A GRUPOS DE VISITANTES Y SE LES PROPORCIONÓ INFORMACIÓN 
HISTÓRICA DEL MUNICIPIO A: ALUMNOS INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE 
OCCIDENTE, GRUPO DE RELIGIOSAS POSTULANTES DE LA CADENA DE COLEGIOS 
JADILOP, ESTUDIANTES DE LA ESCUELA COMERCIAL DE CANATLAN DURANGO.  

 SE COLABORÓ CON DOS ARTÍCULOS HISTÓRICOS PARA EL SUPLEMENTO  GACETA 
OFICIAL QUE EDITA EL GOBIERNO MUNICIPAL.  

 SE PARTICIPÓ EN TODOS LOS EVENTOS DE CARÁCTER SOCIAL, EDUCATIVO, Y 
CULTURAL A LOS CUALES FUIMOS CONVOCADOS. 

 SE CORRIGIÓ Y AGREGO INFORMACIÓN A LA DIRECCIÓN ESTATAL DE 
MONUMENTOS COLONIALES PARA LA ELABORACIÓN DEL PADRÓN DE LOS SITIOS 
DECLARADOS PATRIMONIO CULTURAL POR SU RUTA DEL CAMINO REAL TIERRA 
ADENTRO. 

 SE APOYÓ CON INFORMACIÓN Y LOGÍSTICA PARA LA REALIZACIÓN DEL 
DOCUMENTAL DE SEMANA SANTA REALIZADO EN ESTA POBLACIÓN. 

 SE ESTÁ TRABAJANDO EN COORDINACIÓN CON LA JUNTA DE MONUMENTOS 
COLONIALES Y ZONAS TÍPICAS DEL ESTADO DE ZACATECAS EN LA ELABORACIÓN 
DE LOS EXPEDIENTES TÉCNICOS DE LOS EDIFICIOS CONSIDERADOS 
MONUMENTOS COLONIALES.  

 SE PARTICIPÓ EN LAS REUNIONES ORDINARIAS DE LA ASOCIACIÓN DE CRONISTAS 
DEL ESTADO EN LOS MUNICIPIOS DE TLALTENANGO, TEPECHITLAN Y 
SOMBRERETE.   

        SIN MÁS DE MOMENTO ME PONGO A SU DISPOSICIÓN CONTINUANDO EN EL TRABAJO 
POR EL RESCATE Y ASENTAMIENTO DE LA HISTORIA DE NUESTRO MUNICIPIO Y CON LA FINALIDAD 
DE QUE ESTE INFORME SIRVA PARA SU CONOCIMIENTO SOBRE EL TRABAJO DESEMPEÑADO 
QUEDO A SUS AMABLES ÓRDENES. 
 
 
INFORME DE SÍNDICO MUNICIPAL 
LIC DANIEL ARTURO ESPARZA LOPEZ 
 

         I.- CONFORME AL CAPÍTULO SEGUNDO DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, EN SU ART. 78 EL SÍNDICO MUNICIPAL TIENE LA REPRESENTACIÓN JURÍDICA DEL 
AYUNTAMIENTO, CON FUNDAMENTO EN ESTE ARTÍCULO SE HA ACUDIDO EN CONJUNTO CON EL 
ASESOR JURÍDICO A VARIOS ASUNTOS DONDE EL MUNICIPIO ES PARTE, AL TRIBUNAL DE 
CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE, AL JUZGADO PRIMERO Y SEGUNDO DE ESTE DISTRITO JUDICIAL CON 
BASE EN SOMBRERETE, Y TRIBUNAL JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN. 
         II.- DE ACUERDO A LA LEY ORGÁNICA DEL  MUNICIPIO DEL ESTADO DE ZACATECAS, ARTICULO 
78, FRACCIÓN III,  ES FACULTAD DEL SINDICO SUSCRIBIR EN CONJUNTO CON EL PRESIDENTE, 
ACTOS, CONTRATOS Y CONVENIOS QUE TENGAN POR OBJETO LA OBTENCIÓN DE EMPRÉSTITOS Y 
DEMÁS OPERACIONES DE DEUDA PÚBLICA, EN EL MES DE JUNIO SE FIRMÓ ACUERDO EN 
CONJUNTO CON EL PRESIDENTE, PARA EL FORTALECIMIENTO DEL PROGRAMA DE DESARROLLO 
CULTURAL MUNICIPAL, DEL ESTADO DE ZACATECAS. 
         III.- SEGÚN EL ARTÍCULO. 78 FRACCIÓN V,   TENGO A MI CARGO EL PATRIMONIO MUEBLE E 
INMUEBLE MUNICIPAL, POR ELLO EN COORDINACIÓN CON EL SECRETARIO DE GOBIERNO SE HA 
FORMULADO EL INVENTARIO DE BIENES MUEBLES E INMUEBLES MUNICIPALES. 
        IV.- CONFORME AL ARTÍCULO. 78 FRACCIONES IX, EN CONJUNTO CON EL CONTRALOR 
MUNICIPAL SE VIGILÓ QUE REGIDORES Y SERVIDORES PÚBLICOS DE ESTE MUNICIPIO, 
PRESENTARAN SU DECLARACIÓN PATRIMONIAL EN TÉRMINOS DE LEY. 
        V.- TAMBIÉN CON FUNDAMENTO EN LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO, SE EMITIERON VARIAS 
RECOMENDACIONES DE FORMA VERBAL A LA TESORERÍA MUNICIPAL, PARA QUE LOS RECURSOS 
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SE APLICARAN DE UNA FORMA RESPONSABLE, Y SE RECOMENDÓ EN VARIAS OCASIONES QUE 
FUERA ENVIADA LA CUENTA PÚBLICA A LA AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO. 
VI.- DE IGUAL MANERA SE HA DADO APOYO A LA DIRECCIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL, 
EN LO QUE CONCIERNE A LA SEGURIDAD DE LOS CHALCHIHUITENSES. 
      ASÍ MISMO SE HAN RESUELTO DIVERSOS PROBLEMAS DE PARTICULARES O SE HAN 
CANALIZADO CON EL JUEZ COMUNITARIO Y MINISTERIO PÚBLICO, SEGÚN CORRESPONDA.  
          EL DÍA 27 DE JUNIO SE ASISTIÓ AL PALACIO DE GOBIERNO DEL ESTADO, EN 
REPRESENTACIÓN DEL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL, A UNA CONFERENCIA IMPARTIDA POR EL 
DR. DOUGLAS JACKSON, DIRECTOR Y FUNDADOR DEL PROYECTO C.U.R.E. (COMISIÓN DE 
SOCORRO DE URGENCIAS Y EQUIPO) .LA CUAL TIENE EL PROPÓSITO DE APOYAR A LOS PAÍSES Y 
ESTADOS MÁS VULNERABLES, CON SERVICIOS Y EQUIPOS MÉDICOS. 
 A CONTINUACIÓN SE PRESENTA EL NÚMERO DE LOS OFICIOS QUE SE HAN ELABORADO EN LOS 
MESES DE ABRIL, MAYO Y JUNIO. 

Constancias de vehículos yonqueados 13 

Diversas constancias 17 

Cartas de buena conducta 41 

Cartas de Recomendación 4 

Contratos de compraventa 5 

Contratos de arrendamiento 7 

Actas (diversas) 21 

Sesión de derechos 4 

 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES LE PREGUNTA AL SÍNDICO SI SE ESTÁ CUMPLIENDO CON EL 
PÁRRAFO 12 A LO CUAL COMENTA QUE NO SE ESTÁ LLEVANDO A CABO A LO CUAL EL REGIDOR LE 
PIDE TOMAR CARTAS EN EL ASUNTO. 
 
INFORME DE SECRETARIA DE GOBIERNO MUNICIPAL 
CARLOS CUEVAS RODRIGUEZ 
 

INFORME DE SECRETARIA MUNICIPAL DE LOS MESES DE MAYO  Y JUNIO DE 2011DURANTE LOS 
MESES ANTES MENCIONADOS SE EXPIDIERON LOS SIGUIENTES DOCUMENTOS:  

DOCUMENTOS MAYO JUNIO 

ANUENCIAS  2 3 

AUTORIZACIONES 2 1 

AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO 3 0 

CARTA DE RECOMENDACIÓN  4 6 

CARTA DE IDENTIFICACION  7 31 

CERTIFICACIONES  DEL SECRETARIO  14 2 

CITATORIOS REUNION DE CABILDO  33 33 

CONSTANCIA MISMA PERSONA 0 2 

CONSTANCIA  DE RESIDENCIA  4 4 

CONSTANCIA DE  DEPENDENCIA ECONOMICA 2 0 

CONSTANCIA DE BAJOS RECURSOS ECONOMICOS 6 2 

CONSTANCIA DE INGRESOS 11  

CONSTANCIAS DE  PRACTICAS Y CONSERVACION DE SUELO   1 1 

CONSTANCIA DE PROTECCION, RREVEGETACION Y REFORESTACION 1 1 
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CONSTANCIAS VARIOS TEMAS 2 4 

NOMBRAMIENTOS 1 3 

PERMISOS PARA EVENTOS 5 5 

BAJAS-ALTAS DE LICENCIAS DE VENTA DE BEBIDAS 
ALCOHOLICAS 

1 
(PARTICULAR 

Y FUE 
RENOVACION 
DE LICENCIA) 

5 (Cervecera 
Corona bajas-

altas de 
licencias) 

NOTIFICACIONES 13 4 

SOLICITUDES DE APOYOS ECONOMICOS A TESORERIA 

 

 MAYO   94 SOLICITUDES POR UN MONTO TOTAL DE 
$80,207.00 

 JUNIO 68 SOLICITUDES POR UN MONTO TOTAL 
DE:73,247.00 

94 solicitudes 

de las cuales 
se desglosan: 

68 solicitudes 

de las cuales 
se desglosan: 

20 Para pago 
de 
proveedores  
con un total de 
$48,565.00  

9 Para pago 
de 
proveedores  
con un total de 
$51,146.00  

5 para 
Instituciones 
Educativas por 
$2,900.00 

5 para 
Instituciones 
Educativas por 
$3,650.00 

1 para Centro 
de Salud por 
$1,000.00 

2 para Centro 
de Salud por 
$1,203.00 

38 para 
otorgar apoyos 
económicos a 
la ciudadanía 
en General por 
un monto de 
$27,742.00 

35 para 
otorgar apoyos 
económicos a 
la ciudadanía 
en General por 
un monto de 
$17,248.00 

30 solicitudes 
para en apoyo 
a los diferentes 
departamentos 
de la 
presidencia 
Municipal para 
la adquisición 
de insumos.  

17 solicitudes 
para en apoyo 
a los 
diferentes 
departamentos 
de la 
presidencia 
Municipal para 
la adquisición 
de insumos.  

 
PUNTO 5.- INFORME DEL PRESIDENTE MUNICIPAL DE ACTIVIDADES EN REUNIÓN DE PARAÍSO 
CAXCAN Y VISITA A CLUBES ZACATECANOS EN ESTADOS UNIDOS 

INFORME DE LAS ACTIVIDADES DE LA REUNIÓN PARAÍSO CAXCÁN LOS DIAS 16, 17, Y 18 DE JUNIO 
2011. 
EN DICHA REUNIÓN PRIMERAMENTE SE INICIÓ CON PALABRAS DE BIENVENIDA POR EL PROFESOR  
AGUSTÍN GARAY  VILLALPANDO, PRESIDENTE MUNICIPAL DE APOSOL  
TOMO PARTICIPACIÓN EL DIRECTOR DE SEPLADER  JOSÉ MA. GONZALES NAVA PARA EXPLICAR 
LOS MOTIVOS DE LA REUNIÓN Y ESTRECHAR MÁS LOS LASOS DE AMISTAD ENTRE GOBIERNO DEL 
ESTADO Y LOS MUNICIPIOS. MANIFESTANDO A TODOS LOS PRESIDENTES MUNICIPALES QUE HAY 
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LA MEJOR DISPOSICIÓN  DEL GOBIERNO DEL ESTADO, PARA LLEVAR A CABO LOS COMPROMISOS 
DEL GOBERNADOR HACIA LOS MUNICIPIOS, ASÍ COMO  VER LOS AVANCES DE LOS MISMOS  Y 
ANALIZAR LA PROBLEMÁTICA DEL REZAGO EN LOS MUNICIPIOS. 
 
TAMBIÉN PARTICIPO EL SECRETARIO DE GOBIERNO DEL ESTADO, EL ING.  ESAÚ HERNÁNDEZ, 
HERRERA CON EL TEMA PROGRAMA DE SEGURIDAD DONDE SE EXPLICA LA SITUACIÓN ACTUAL 
QUE VIVE NUESTRO ESTADO EN RELACIÓN CON LA INSEGURIDAD Y EL ENFRENTAMIENTO CON 
DIFERENTES GRUPOS DEL CRIMEN ORGANIZADO,  EXPLICANDO LA CAPACIDAD DEL GOBIERNO 
DEL ESTADO PARA COMBATIRLA. 
 
EN EL TEMA DE EDUCACIÓN PARTICIPÓ EL PROFESOR MARCO VINICIO FLORES PARA DAR A 
CONOCER EL PROGRAMA DE  UNIFORMES PARA TODAS LAS ESCUELAS Y DE  BECAS PARA 
ESTUDIANTES DE SECUNDARIA, DICHA SOLICITUD EXPLICO QUE PUEDE REALIZAR VÍA INTERNET. 
EN EL PROGRAMA ESTATAL DE LA SUPERACIÓN Y MARGINACIÓN SOCIAL, EL LIC, OTILIO RIVERA 
HERRERA EXPLICÓ  COMO COMBATIR EL REZAGO Y ASI COMO EL APOYO QUE OFRECE EL 
GOBERNADOR PARA QUE AL FIN DE SU ADMINISTRACIÓN NO HAYA EN EL ESTADO UN SOLO PISO 
DE TIERRA EN COCINAS. 
 
EL C.P. JESÚS LIMONES HERNÁNDEZ  PARTICIPÓ CON EL TEMA DE TRANSPARENCIA,  RENDICIÓN 
DE CUENTAS Y FISCALIZACIÓN, EN DONDE SE DIO ORIENTACIÓN PARA QUE CUANDO SE 
ENTREGUE LA ADMINISTRACIÓN NO TENGAMOS PROBLEMAS DEL TIPO RESARCITORIO, Y DE ESTA 
FORMA COMBATIR LA CORRUPCIÓN. 
 
SE ACOMPAÑÓ AL GOBERNADOR A INAUGURACIÓN DE LA CONSTRUCCIÓN DE UN BORDO DEL 
PROGRAMA PARA LA ATENCIÓN INTEGRAL DE LOS EFECTOS DE LA SEQUÍA RECURRENTE EN EL 
ESTADO. 
 
EL DIRECTOR ESTATAL DE SEDAGRO ENRIQUE FLORES MENDOZA  PARTICIPÓ CON EL TEMA DEL 
FUNCIONAMIENTO DE LAS  VENTANILLAS MUNICIPALES DEL PROGRAMA DESARROLLO RURAL 
SUSTENTABLE. 
 
RELATIVO A LOS LINEAMIENTOS PARA LOS FONDOS  LLL Y IV, PERSONAL DE   AUDITORIA 
SUPERIOR DEL ESTADO, NOS DA INSTRUCCIONES DE COMO LICITAR LAS OBRAS Y  EL PROCESO 
DE LOS CONVENIOS, CON EL FIN DE NO TENER PROBLEMAS AL FINAL DE LA ADMINISTRACIÓN. 
 
EN REUNIÓN  CON EL SR. GOBERNADOR DEL ESTADO CON TODOS LOS PRESIDENTES 
MUNICIPALES, MISMA QUE SE EFECTUÓ POR FRACCIONES POLÍTICAS, PARTICIPE DÁNDOLE A 
CONOCER NUEVAMENTE LAS OBRAS SIGUIENTES QUE PRETENDEMOS LLEVAR A CABO EN EL 
MUNICIPIO, PIDIÉNDOLE QUE PARTICIPE EN LAS MISMAS TALES COMO:  
UNIDAD DEPORTIVA 
TERMINACIÓN DEL TRAMO CARRETERO CHALCHIHUITES -  SAN JOSÉ DE BUENA VISTA. 
REACONDICIONAMIENTO DEL RASTRO MUNICIPAL. 
PLANTA TRATADORA DE AGUAS RESIDUALES PARA LA COMUNIDAD DE JOSÉ MARÍA MORELOS 
TERMINACIÓN DE OBRA EN SANTUARIO DE GUADALUPE. 
ASÍ MISMO SE LE DIO A CONOCER ACERCA DEL CONVENIO QUE SE TIENE CON  LA EMPRESA FIRST 
MAJESTIC EN RELACIÓN CON LA CONSTRUCCIÓN DE LA PLANTA TRATADORA DE AGUAS 
RESIDUALES EN LA CABECERA MUNICIPAL Y LA   CONSTRUCCIÓN DE PLANTA BENEFICIO. 
 
VISITA OFICIAL A LOS CLUBS ZACATECANOS EN EL CONDADO DE ORANGE 
CALIFORNIA  E. U. A. 

 
PRIMERAMENTE TRASLADO A DENVER COLORADO EN VEHÍCULO OFICIAL, LUEGO  TRASLADO A  LA 
CIUDAD DE LOS ANGELES CALIFORNIA, PARA LUEGO TRASLADARNOS AL HOTEL EN QUE SE 
LLEVARÍAN A CABO LOS DIFERENTES TRABAJO  CON CLUBES ZACATECANOS, DICHO HOTEL  FUE 
EL SHERATON EN LA CIUDAD DE GARDEN GROW, EN DONDE  ESTUVIMOS  HOSPEDADOS. 
EL SÁBADO 25 DE JUNIO 9.00 AM SE REALIZÓ REUNIÓN CON LOS MIEMBROS DE CLUBES 
ZACATECANOS DEL CONDADO 
DE ORANGE DONDE SE REALIZÓ EL EVENTO DE  EXPOSICIÓN Y PRESENTACIÓN  DE LA  MESA 
DIRECTIVA Y PRESIDENTES MUNICIPALES  EN DONDE DI A CONOCER MI PROYECTO DE TRABAJO 
CONJUNTAMENTE EN COORDINACIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE CHALCHIHUITES 
ZACATECAS, MISMO QUE ES EL SIGUIENTE:  

 POR EL PROGRAMA 3X1 EL SANTUARIO DE NTRA. SEÑORA DE FÁTIMA. 
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 TERMINACIÓN DE TRAMO CARRETERO COMUNIDAD SAN JOSÉ DE BUENA VISTA 
 EQUIPAMIENTO Y REACONDICIONAMIENTO DEL RASTRO MUNICIPAL 
 AMPLIACIÓN DE LA RED ELÉCTRICA EN EL PREDIO LA VIÑA. 
 ELECTRIFICACIÓN DEL POZO AGUA POTABLE SAN ANTONIO Y HORMIGUERO 
 BECAS PARA ESTUDIANTES. 
 MATERIAL DE CÓMPUTO PARA ESCUELAS A TRAVÉS DEL PROGRAMA ESCUELAS DE 

CALIDAD. 
 
SE INFORMÓ A LOS PRESENTES ACERCA DE LAS OBRAS CONVENIDAS  CON EL GOBIERNO 
FEDERAL Y ESTATAL, ESPECÍFICAMENTE  LA CONSTRUCCIÓN DE LA UNIDAD DEPORTIVA Y EL 
CONVENIO DE LA PLANTA TRATADORA DE AGUAS RESIDUALES CON LA EMPRESA FIRST MAJESTIC.  
ASISTÍ AL CONVIVIO CENA  BAILE PARA TODO EL CLUB, ASÍ COMO  A UN CONVIVIO CON LOS 
PAISANOS DE CHALCHIHUITES  QUE RESIDEN EN SANTA ANA CALIFORNIA. 

 

PUNTO 6.- ASUNTOS GENERALES 

SR. JOSE LUIS SANCHEZ ANDRADE 
SEGURIDAD PUBLICA Y TRANSITO  
 
PRIMERAMENTE TOMA LA PALABRA EL SR. JOSÉ LUIS SÁNCHEZ ANDRADE Y COMENTA QUE LAS 
PALABRAS VAN DIRIGIDAS AL PRESIDENTE MUNICIPAL PIDIÉNDOLE INFORMACIÓN ACERCA DE LAS 
FUNCIONES DEL DELEGADO DE TRÁNSITO, CONTESTÁNDOLE QUE SON IMPLANTAR AL ORDEN EN 
RELACIÓN AL TRÁNSITO VEHICULAR 
 
EL SR JOSÉ LUIS COMENTA QUE ÉL HA HECHO RETENES EN COORDINACIÓN CON LA POLICÍA, 
DETENIENDO A PERSONAS VIOLANDO SUS DERECHOS COMENTA QUE EL PROBLEMA CONSISTE 
EN QUE ES UNA PERSONA ACOSTUMBRADA A VIOLAR LA LEY Y LOS DERECHOS DE LOS 
CIUDADANOS, PIDE AYUDA EN EL PROBLEMA QUE SU FAMILIA  TUVO CON EL DELEGADO DE 
TRANSITO RESPECTO A UNA MULTA POR UNA INFRACCIÓN QUE NUNCA COMETIÓ, PIDE QUE NO 
SE CONTRATE GENTE A LO TONTO POR QUE LO ÚNICO QUE VIENEN A OCASIONAR SON 
PROBLEMAS A LOS CIUDADANOS.  
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE NO SE OCUPA A LA GENTE A LO TONTO QUE SE 
OCUPÓ AL TRÁNSITO PARA QUE SIRVA A LA GENTE, LE PIDE QUE REALICE LA DENUNCIA 
CORRESPONDIENTE, QUE NO DEBE SER SOLO DE PALABRA, ASÍ MISMO LE PIDE A LA GENTE PARA 
QUE HAGAN LAS DENUNCIAS DEL MAL USO DE VEHÍCULOS.  
 
EL SÍNDICO MUNICIPAL DANIEL ESPARZA COMENTA QUE YA SE REPORTÓ A ZACATECAS EL MAL 
TRABAJO DEL TRÁNSITO MUNICIPAL, Y SE LE PIDIÓ UNA SOLUCIÓN O REMOCIÓN DEL DELEGADO 
DE TRÁNSITO. 
 
TOMA LA PALABRA EL SR MARIO PÉREZ PARA COMENTAR QUE CON RELACIÓN AL CEMENTO DE LA 
FUNDACIÓN MARIANA TRINITARIA  DONDE EL SR REGIDOR MODESTO ATILANO SE ANOTÓ PARA 
ADQUIRIR CEMENTO, MANIFIESTA QUE EL REGIDOR A LA HORA DE IR A RECOGERLO  LOS TRATO 
DE UNA FORMA MUY MAL, INCLUSO ACUDIENDO CON EL OFICIAL MAYOR A LEVANTARLE ACTA 
ADMINISTRATIVA POR NO QUERERLE CARGAR EL CEMENTO. 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE NOSOTROS MISMOS NO NOS DEBEMOS 
COMPORTAR  DE ESA FORMA LEVANTANDO ACTAS, MANIFIESTA QUE TODOS SOMOS IGUALES 
 
LAS REGIDORAS CLAUDIA OLIVAS Y CLAUDIA JANET SERRATO AGRADECEN AL SR MARIO PÉREZ Y 
SU EQUIPO POR LAS ACTIVIDADES QUE ESTÁN REALIZANDO. 
 
EL REGIDOR MODESTO ATILANO COMENTA QUE  EL JAMÁS LLEGO CON MALOS TRATOS, QUE ÉL 
LO RESPETA, MANIFIESTA QUE LO QUE ESTA DICIENDO EL SR. MARIO PEREZ ESTA  ALTERADO 
QUE NO ES COMO LO EXPUSO, SIGUE COMENTANDO EL REGIDOR QUE EL SR. NO LO DEJO 
HABLAR EN VARIAS OCACIONES. 
 
 
TOMA LA PALABRA EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA PARA COMENTAR QUE POR ACUERDO DE 
CABILDO  SE ACORDÓ QUE LAS REUNIÓN SE CABILDO SE LLEVARAN A CABO EL PRIMER JUEVES 
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DE CADA MES Y SE LES INVITA QUE SIGAN ACOMPAÑANDO AL AYUNTAMIENTO EN  LAS 
REUNIONES DE CABILDO. 
 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS PARTICIPA DICIENDO QUE LA COLECTIVIDAD  PUEDE AYUDAR A 
SOLUCIONAR MÁS COSAS Y QUE LA GENTE APOYE PARA MEJORARLAS. 
 
LA REGIDORA CLAUDIA JANET SERRATO MANIFIESTA QUE ESTÁN EN LA MEJOR DISPONIBILIDAD 
PARA ACEPTAR LAS PROPUESTAS CON CRÍTICAS CONSTRUCTIVAS DE LOS ASISTENTES A LAS 
REUNIONES. 
 
PUNTO 7.- CLAUSURA 

NO EXISTIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR LA SESIÓN SE DA POR TERMINADA SIENDO LAS 21:00   
HORAS DE SU FECHA. 


